
...wird es ein gutes Blütenjahr ?

Beitrag von „taube2412“ vom 3. Mai 2011, 21:54

Hallo Ronny,
ja da bin ich jetzt baff, dass der Steckling schon blüht !

Großes Kompliment an dich, du hast den Steckling profimässig bewurzelt und eine 
wunderschöne Blüte toll in Szene gesetzt.
Danke für dieses schöne Foto!

1https://www.hybridenforum.de/fw5/forum/index.php?thread/870-wird-es-ein-gutes-
bl%C3%BCtenjahr/&postID=8514#post8514
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